



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Projet Silver Geek: des locataires seniors Habitat de la Vienne en finale départementale le 16 mars à partir de 14 h

HABITAT DE LA VIENNE PROPOSE À SES LOCATAIRES SENIORS À DOMICILE DES ATELIERS NUMÉRIQUES GRATUITS. CERTAINS D'ENTRE EUX PARTICIPERONT À LA FINALE DÉPARTEMENTALE SILVER GEEK LE 16 MARS PROCHAIN À BUXEROLLES (MAISON DES PROJETS).

Habitat de la Vienne est depuis de très nombreuses années un acteur majeur de la politique gérontologique du Département : propriétaire de 30 structures pour personnes âgées (1 sur 4 sur le territoire), dont 15 EHPAD, il met en œuvre un Plan Seniors fondé sur la volonté de favoriser le soutien à domicile des seniors dès 2013 et s'engage dans la

démarche de certification Habitat Senior Services® pour laquelle il a obtenu en juin 2016 la plus haute distinction en devenant le premier OPH labellisé HSS® mention « excellence ». (renouvelé en 2019 et 2022)

Dans le cadre de ce label, Habitat de la Vienne a décidé de proposer à tous ses locataires âgés de plus de 65 ans de participer à des ateliers numériques gratuits pour leur permettre de se familiariser aux nouveaux outils numériques (tablettes, consoles de jeux vidéo...), tout en s'amusant. Cette démarche est dénommée « Silver Geek ». Lancée en 2014, l'expérimentation « Silver Geek » est le fruit d'une dynamique régionale multi-acteurs incluant entreprises, associations et acteurs publics sur le thème de la solidarité numérique auprès de personnes âgées et de leur familles.

Pour Habitat de la Vienne, cette démarche a pour objectif de favoriser l'accès au numérique chez ses locataires âgés, tout en luttant contre leur isolement par le développement du lien social et intergénérationnel.

Après un franc succès des premières éditions, une septième session est donc organisée sur 5 nouveaux territoires.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ainsi, depuis novembre 2022 (et jusqu'en avril 2023), 5 ateliers créés par l'Office se réunissent dans le Département sur les communes de Beaumont Saint-Cyr, Latillé, Saint-Maurice La Clouère, Poitiers Bellejouanne et Poitiers Couronneries. Chaque atelier réunit des locataires âgées de l'Office toutes les semaines pendant 1h30 à 2h00. Comme lors de la précédente finale en 2022, le C.C.A.S de Poitiers participe également à la démarche Silver Geek en proposant des ateliers au sein des 4 résidences autonomie dont il assure la gestion.

Les ateliers sont entièrement gratuits et sont animés par 8 jeunes volontaires en service civique encadrés par l'association Unis Cité. Ils proposent, pendant ces rencontres, des animations numériques ludiques à l'aide de tablettes et de consoles de jeux vidéo mis à disposition par l'Association « Silver Geek » pour les séances. Exemples d'animations : jeux de mémoire sur tablette, visite virtuelle de lieux culturels, envoi d'e-mail, jeux sur Wii (équilibre, bowling) .

Le jeudi 16 mars prochain de 14h à 18h aura lieu la Finale Départementale du projet « Silver Geek » 2022. A cette occasion, des seniors participants aux différents ateliers se rencontreront à Buxerolles à la Maison des Projets, Salle de la Rotative, 48 avenue de la Liberté et « s'affronteront » lors d'une compétition de bowling sur console de jeux afin de déterminer le binôme qui participera à la finale Régionale organisée pendant la Gamers Assembly au Parc des Expositions de Poitiers le samedi 8 avril prochain.

CONTACT PRESSE

Laura CASANOVA-05 49 45 99 60 l.casanova@habitatdelavienne.fr

www.habitatdelavienne.fr



Cette action bénéficie d'une participation financière de la CNSA attribuée par la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie (CFPPA).







ChrisCite

CHIFFRES CLÉS DU PROJET:

- •5 nouveaux ateliers crées dans le Département
- 8 jeunes volontaires en service civique recrutés pour animer les ateliers
- Une trentaine de locataires âgés participants chaque semaine
- •0 € pour les participants (les ateliers sont entièrement gratuits pour les locataires de l'Office)
- •89% de satisfaits parmi les seniors ayant déjà participé à un atelier « Silver Geek »









Afin de vous protéger, le port du masque sera recommandé lors de cette manifestation

